
施設名 寄せられたご意見など 改善内容

市民会館
・ミュージカルをする時，歌声が響

かない。

無指向性のピンマイク4台を購入しました。動きながらの歌声も拾いやすくなり

ました。どうぞご利用ください。

市民会館
・公演チケットをインターネットで

購入したい。

インターネットで購入できる「財団チケットサービス」を開始しました。また，

令和2年度からは座席指定も可能となる予定です。どうぞご利用ください。

市民会館
・他の楽器の音が聞きずらく，演奏

しにくい。

ステージ用モニタースピーカー4台を購入しました。音響機材セッティングの際

は，舞台スタッフにご相談ください。

市民会館 ・倒木が心配。
台風19号の影響で，倒木の被害が発生しました。敷地内の樹木を再確認し，倒

木・幹折れ・枝折れの可能性のある高木の剪定・伐採を行いました。

市民会館・市民体育館

・アイスの販売機があると嬉しい。

・スマートフォンで飲み物が買いた

い。

市民会館休憩コーナー，市民体育館ロビーにアイスクリームの自動販売機を設置

しました。また，計4台の販売機をキャッシュレス対応に更新しました。どうぞ

ご利用ください。

勝田台文化センター
・ホール入口扉ですが，開閉時に異

音がします。
ドアクローザーを交換し，スムーズな開閉となりました。

勝田台文化センター ・イスが汚い
2階のロビーチェアーの事と思います。汚れのつきにくい材質の物に張替えしま

した。どうぞご利用ください。

勝田台ステーション

ギャラリー

・スポットライトが高温で室内が暑

くなる。
熱がこもらないLEDランプに交換しました。

市民体育館
・シャワーが冷たい

・水圧が弱い

ガス給湯器を交換しました。また，全てのシャワーヘッドも交換いたしました。

どうぞご利用ください。

市民体育館
・故障している長机，パイプ椅子が

ある。

元年度は，長机10台，折りたたみ椅子100脚を更新しました。どうぞご利用くだ

さい。

市民体育館
・弓道場の安土に亀裂が入り凸凹し

ている。
安土の入れ替え，整形など開館以来初めてとなる整備工事を行いました。

市民体育館 ・駐輪場が暗い。 防犯上の観点からもタイマー式の外灯を設置しました。

テニスコート
・周りの植え込みでボールを紛失し

てしまう。

新川沿いの庭球場のことと思われます。雑草対策として，防草シートを敷設しま

した。

テニスコート ・人工芝が破れている。 転倒防止の観点からも早急に補修いたしました。

総合運動公園野球場
・内野グラウンドがガタガタで外野

との段差が激しい。

風雨による土砂の流出が原因と思われます。黒土の補充，転圧，敷き均し等整備

工事を行いました。また，萱田地区公園野球場のマウンド整備も行いました。

総合グラウンド
・少年サッカー用のラインがうまく

引けない。

コートライン引き噴霧器台車を作成し，少年サッカーコート２面整備いたしまし

た。

総合グラウンド ・熱中症対策 ミストシャワーを作成し，器具庫に設置しました。どうぞご利用ください。

来館者の皆さまへ

財団管理施設ご利用者からのご意見・ご要望に対する主な改善事項について（令和元年度）


